

# Jugend-Kart-Start

› MSG Rotenburg rüstet für neue Saison

**ROTENBURG** › Nach einem erfolgreichen Jahr 2016 rüsten die Motorsportler der Kart-Gruppe der Motor-Sport-Gemeinschaft (MSG) Rotenburg (ADAC) für die neue Saison. Die Vereins-Karts werden nach der langen Winterpause überholt und mit frischen Reifen ausgerüstet, um am 26. März zum ersten Training auf dem Gelände des Hansa-Landhandel in Mulmshorn auf die Piste zu kommen. Das berichtet die MSG Rotenburg in ihrer Mitteilung an die Presse.

Beginn der Auftaktveranstaltung am 26. März ist um 13 Uhr. Hier kommen nicht nur die eingeschriebenen Mitglieder an den Start, sondern auch interessierte Kinder zwischen sieben und zwölf Jahre können hier schnuppern, ob ihnen dieser Sport zusagt. Trainer Harald Fischer nimmt sich diesen „Testfahrern“ besonders an. Gebühren werden dafür nicht erhoben. Es werden keine Rennen gefahren. Geschicklichkeit ist gefragt. Ein abgesteckter Slalom-Parcours ist in kürzester Zeit zu durchfahren, ohne Pylonen umzuwerfen. Der Trainer kann jederzeit per Funk die Fahrt unterbrechen, wenn etwa der Fahrer versehentlich den Parcours verlässt. Wie Friedhelm Michel betont, ist es eine völlig unge-

fährliche Sportart. Seit über 20 Jahre besteht die Kartgruppe und es habe bisher keinen Unfall gegeben, so Michel. Die Karts werden von der MSG gestellt.

Seit vielen Jahren gehören die Kart-Slalomfahrer der MSG zu den Besten in Niedersachsen. Den Lohn dafür gab es kürzlich bei der Ehrung der erfolgreichen Fahrer und verdienten Sportwarte des ADAC Weser-Ems. Der Nachwuchs wurde dabei für die abgelieferten Leistungen in den einzelnen Meisterschaften und Pokalwertungen belohnt. Dreimal gingen die Preise für erfolgreiche Fahrer an die MSG Rotenburg.

Bei der Pokalwertung der Kart-Slalom-Fahrer in der Klasse 2 (10-11 Jahre) erreichte Fynn Richter aus Hassel den zweiten und Niklas Uhle aus Hetzwege den dritten Platz. In der Niedersachsenmeisterschaft belegte Fynn Richter den 2. Platz und qualifizierte sich für die Deutsche Jugend-Kart-Meisterschaft während Niklas Uhle den 4. Platz belegte. Hervorgegangen aus der Kart-Gruppe der MSG Rotenburg ist auch der inzwischen 18-jährige Johannes Brinkhoff aus Otterstedt, der im ADAC Automobil-Slalom Youngster Cup den dritten Platz belegte. ◀



Die erfolgreichen Fahrer 2016 der MSG Rotenburg Niklas Uhle, Fynn Richter, Johannes Brinkhoff mit MSG-Chef Friedhelm Michel.